

MESURE À PRENDRE

Délivrance de Berinert 1 500 UI Lettre aux clients 2019-02

Le 05 mars 2019

Bonjour,

Nous avons été informés par CSL Behring que la demande en Berinert a connu une forte augmentation entre décembre et janvier. Malheureusement, quelles que soient les raisons de cette augmentation, les réserves de Berinert ne sont pas suffisantes pour pouvoir répondre à la demande actuelle.

Afin de garantir la disponibilité de ce traitement pour tous les patients, CSL Behring vous demande de ne délivrer le Berinert 1 500 UI que pour un mois à la fois, et ce, jusqu'à nouvel ordre.

Par ailleurs, la fabrication du Berinert prenant plusieurs mois et ne sachant pas si cette augmentation durera, CSL Behring s'attend à un retour à la normale dans le courant du deuxième semestre 2019. Pour plus d'informations, veuillez vous référer à la lettre de CSL Behring ci-jointe.

Nous comprenons que ces mesures temporaires puissent causer des inconvénients à vos patients et aux services concernés. Cependant, nous vous remercions de bien vouloir nous accorder votre compréhension et votre soutien jusqu'à ce que la situation soit résolue.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au <u>www.sang.ca</u>, dans la section **Hôpitaux**. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Le vice-président aux affaires médicales et à l'innovation

Dr Isra Levy